



Das Schönefelder Schloss ist mit der neu gestalteten Freifläche eine Augenweide. Bald wird es hier grünen und blühen, aber es werden auch Handwerker das Bild bestimmen. Spätestens ab Mitte April wird begonnen, das Torhaus zu sanieren. Die aufwendigen Arbeiten werden sowohl vom Verein Schloss Schönefeld e. V. als auch vom Land Sachsen und dem Bund gefördert. Ortsblatt-Leipzig bleibt am Ball. Foto: era

Dankeschön zum Neujahrsempfang 2015 für Förderer und Helfer

Rund 100 Gäste aus Politik, Kultur, Wirtschaft sowie Freunde des Verein und Mitarbeiter der Gesellschaften kamen am 19. Januar der Einladung zum traditionellen Neujahrsempfang vom Vorstand des Schloss Schönefeld e. V. nach. Der Vorstandssprecher Mathias Blank und der Geschäftsführer Jens Eberl informierten die zahlreichen Gäste über die Arbeit des Vereins und deren Tochtergesellschaften. Der Neujahrsempfang gab Gelegenheit, noch einmal die Ergebnisse und Erfolge des zurückliegenden Jahres Revue passieren zu lassen und einen Ausblick auf die neuen Aufgaben und Ereignisse des Jahres 2015 zu geben. In diesem Jahr steht natürlich die Sanierung

des Torbogens im Mittelpunkt der Arbeit – siehe Beitrag oben.

Martina Hindriks erhielt für ihre hingebungsvolle Arbeit im Verein Schloss Schönefeld die Ehrennadel, für die sie sich mit herzlichen Worten bedankte.

Anschließend stellte die Pädagogische Tagesbetreuung die erste Episode ihres Filmprojektes „Die Jagd nach der goldenen Gans“ vor. Musik mit der Jazzkombo „Hot Club d’Allemagne“, ein schmackhaftes Büffet und viele anregende Gespräche rundeten den Abend ab.

Der Vorstand des Schloss Schönefeld e. V. bedankt sich für diesen wunderschönen Abend.